
議員出前講座児童感想
《宇佐市立佐田小学校》
平成25年　2月 8日(金)

・県立美術館を建てるのに１００億円も必要と聞いてびっくりしました。お金を払えなかったら
借金になるんだなあと思いました。

・大分県のために何時間も会議をしていること
がわかった。借金を返すのは大変だと思った。
安心院は、けっこういいところなんだなと思っ
た。

・いろいろなことをくわしく教えてくれたので、わかりやすかった。借金ををしてもいろいろやっ
てるから、すごいなあと思った。

・議員さんの大変さがわかりました。

・一人の質問で、１時間も使うから大変だと
思った。施設を作るのに借金をしてまで
作ってくれるから、ありがたい。

・話は、パンフレット（みんなの県議会）以上にくわしく教えてくれたのでよかった。小学校にど
れくらいのお金を使うかがわかってよかった。

・説明がわかりやすくて、県議会のことがいろい
ろわかりました。建物のお金は借金しながらも
払ってると聞いてすごいと思いました。


